

## Die Kinder der Bibel.

In königlichen Schlössern und in andern großen Gebäuden, die vornehmen Personen gehören, findet man Zimmer und Säle, in denen viele schöne Bilder zu sehen sind: man nennt sie Bilder=Gallerien. Da sind an den Wänden Gemälde aufgehängt von Königen und Königinnen und anderen berühmten Herren und Frauen. Wer solche Gemälde anschaut, der soll daran denken, was das für Leute gewesen sind, als sie auf Erden waren, ob sie fromm oder gottlos gewesen, ob sie Gutes oder Böses gethan. Waren sie gottesfürchtige Leute, so sollen ihre Bilder uns zur Nachahmung reizen: haben sie aber Böses gethan, so sind ihre Bilder zur Warnung für uns aufgehängt.

Die Bibel ist gleichsam eine königliche Bildergalerie, die wir Alle sehen dürfen. Man findet Bilder